Mofaausbildung Klasse 10d

Als krönenden Abschluss der Unterrichtseinheit "Verkehr und Umwelt" im Fach Arbeit und Beruf hat die Klasse 10d des Lohmühlenparks diese Woche die Mofaausbildung absolviert.

Auf dem Verkehrsübungsplatz in der Großmannstraße konnten die Schüler fünf Tage lang praktische Erfahrungen im Fahren eines Mofas erlangen und mussten am Ende ihr Können in einer Prüfung vor dem scharfen Auge des Verkehrspolizisten unter Beweis stellen. Dabei galt es sowohl auf dem Geschicklichkeitsparcours zu zeigen, dass man zum Beispiel Gefühl für die Geschwindigkeit hat, als auch zu einer Zielbremsung in der Lage ist. Ebenso mussten die Schüler beim Fahren im Straßengelände zeigen, dass sie sich zu verantwortungsvollen Teilnehmern im Straßenverkehr entwickelt haben, die die Regeln der StVO beherrschen und sich danach verhalten.

Nach zwei aufregenden Prüfungstagen erhielten heute 14 Schüler ihre Ausbildungsbescheinigung. Herzlichen Glückwunsch! Nun müssen die Schüler noch die theoretische Prüfung beim Verkehrsamt bestehen. Wir drücken die Daumen!







